



**Nombre de alumno: Deysi Alina
Martínez Argüello.**

**Nombre del profesor: Mike
Anderson Hernández.**

Nombre del trabajo: Ensayo.

**Materia: Trabajo Social en el
adulto.**

Grado: 8° cuatrimestre.

Grupo: "A".

“El trabajo social en el adulto mayor”

Introducción.

Comienza a manifestarse la madurez cuando sentimos que nuestra preocupación es mayor por los demás que por nosotros mismos. En este ensayo se hablará sobre un tema que nosotros como seres humanos experimentaremos en cierta etapa de nuestras vidas, por ejemplo, el desarrollo conductual, éste es el que se ve en la etapa de la madurez, así como a su vez son muy notables los cambios de personalidad que una persona adulta ya demuestra. La etapa de la madurez implica cambios y transformaciones en la persona tanto físicas, emocionales y también conductuales, los cambios en la personalidad del adulto mayor no son un hecho aislado, sino que forman parte de esta transición. La adultez tiene etapas que se toman en cuenta para que el adulto sea maduro, tenga plenitud y satisfacción a lo largo de su vida dentro de ésta etapa, lo cual, hay que resaltar para que la etapa llegue a su inicio debemos de tener en cuenta la edad. La edad es algo muy significativo para darnos cuenta del inicio de algo que para muchos es una triste realidad, sin embargo, toda persona tiene su propio desarrollo biológico marcando un principio y un fin.

Desarrollo.

El desarrollo en una persona adulta es cuando se empiezan a observar los cambios duraderos, aquellos donde ya no hay vuelta atrás, aquellos donde las personas coinciden el cambio y la estabilidad, dado que los cambios de las diversas competencias personales transcurren a distintas velocidades, donde la evolución se ve muy notablemente ante los ojos de los demás como en sí mismos. Prácticamente algunas tareas del desarrollo no solo nos indican sobre las metas que queremos alcanzar, si no que la persona debe perseguir aquellas que debe pasar por alto, en esta etapa ya nada se puede dejar ir porque esto serviría de arrepentimiento. Así es como el desarrollo de una persona adulta se ve reflejado en su desarrollo económico, ósea, que tanto fue su logro durante su vida laboral, el gozo de sus bienes obtenidos etc.

Los procesos de cambio en un adulto se ven reflejados a una edad adulta intermedia, esto quiere decir que su madurez se empieza a desarrollar desde los 40 años de edad, la madurez en su totalidad llega hasta los 60 años, ahí es cuando las personas se dan cuenta de su realidad, pero para que este llegue a suceder, nosotros como seres humanos debemos de pasar por varias etapas más desde nuestra concepción, esto quiere decir, desde nuestra fecundación, desde el inicio donde empezamos a desarrollarnos, después nos encontramos con una etapa muy bonita que es la niñez que se toma en cuenta desde el primer día que nacimos hasta los últimos días de los 11 años, ahí es donde todavía no conocemos sobre angustias o preocupaciones, solo pensamos en diversión, después la etapa de la adolescencia que viene de los 12 años a los últimos días de los 17 años donde empezamos a tener cambios tanto físicos y psicológicos, constantemente se viene la edad "adulto joven" de nuestros 18 años hasta los últimos días de los 59 años, ahí es donde se viene sobre todo plenitud, desarrollo físico, emocional, psicológico y mental, por lo tanto pasando ésta etapa se viene cierta edad donde se encuentra la madurez de un ser humano, ósea la edad del adulto mayor, lo cual, abarca desde los 60 hasta su último suspiro de vida, todo esto es lo que una persona tiene que

trascorrir en su desarrollo biológico, lo cual, para todos es un proceso individualizado.

En la última etapa de la vida, algunos frente a desesperación, la contradicción se expresa entre el deseo de envejecer satisfactoriamente y la ansiedad que producen los pensamientos de pérdida de autonomía y muerte. Durante este período se analizan los estadios anteriores, metas, objetivos fijados, alcanzados y no logrados, etc. Teniendo en cuenta es más que previsible el riesgo de enfermar a esta edad también el envejecimiento es una etapa donde ya los organismos empiezan a deteriorarse y fallar al igual la disminución del rendimiento físico, para todo esto es obligado "transcender" los problemas físico-corporales, es decir, centrar las metas vitales en el rendimiento mental y espiritual, y en las relaciones sociales que esto poco a poco llega a desaparecer.

Conclusiones.

En el paso de la vida de los seres humanos nos damos cuenta que no siempre seremos o tendremos nuestra primera, segunda o tercera etapa de vida ya que por naturaleza estamos destinados a tener nuestro propio desarrollo biológico lo cual, el paso de todas las etapas nos permite poder disfrutar de la llegada de una madurez a cierta etapa de la vida (última), para poder disfrutar de lo que queda de ella, algunas personas podrán gozar y otras sufrir. Prácticamente algunas tareas del desarrollo no solo nos indican sobre las metas que queremos alcanzar, si no que la persona debe perseguir aquellas que debe pasar por alto, en esta etapa ya nada se puede dejar ir porque esto serviría de arrepentimiento. También el envejecimiento es una etapa donde ya los organismos empiezan a deteriorarse y fallar al igual la disminución del rendimiento físico, para todo esto es obligado "transcender" los problemas físico-corporales es aquí donde se ve notablemente el desarrollo del ser humano, cambios tanto exteriormente como internamente.